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平成２７年８月２６日午後２時、第１３回苫小牧市農業委員会総会を市役所第２庁舎

２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次のとおり。 

 

 

 

 

委 員   今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

亀 谷 正 司 

野 村 真理子 

工 藤 良 一 

五十嵐 堅 司 

黒 坂   章 

矢 農   誠 

山 内 幸 子 

山 本 まり子 

丹 羽 秀 則 

 

 

 

 

 

     

   

 

 

事務局   林 崎 局 長 

久 野 主 査    

遠 藤 主 査 

川 村 主 査 

松 本 専門員 
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林崎局長    定刻となりましたので、ただいまから第１３回苫小牧市農業委員会総会

を開会いたします。本日は佐久間委員と谷口委員が欠席のため、出席人数

は１１名で、在任いたします委員１３名の過半数に達しておりますので、

農業委員会会議規則第６条の規定により、会議が成立したことをご報告い

たします。それでは、会長よりご挨拶をお願いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞ 

        会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

よろしくお願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条規定による議事録の署名委員さ

んを指名させて頂きます。７番黒坂委員さん、８番矢農委員さん、よろし

くお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

        議案第１号「現況証明願いの下附について」事務局より説明してくださ

い。 

久野主査    議案第１号「現況証明願いの下附について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第 1号の説明に関連して、現地調査委員の山本委員から

ご報告をお願いします。 

山本委員    ８月１１日、申請者立会いのもと、私と他３名の調査委員で現況を調査

しましたが、願い出のあった土地は「農地、採草放牧地」以外であると判

断しました。 

会  長    ありがとうございました。 

        ただいまの議案第１号について、ご意見・ご質問はございますか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

 特にないようですので質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、議案第２号「農用地等利用状況報告について」事務局より説明し

てください。 

久野主査    議案第２号「農用地等利用状況報告について」 

        ～議案書及び確認書を朗読し内容を説明。 
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会  長    ただいまの議案第２号の「農用地等利用状況報告について」ご意見、ご

質問はございませんか。 

会  長    鹿の被害にあったのは今年だけですか？ 

久野主査    去年の収穫の時にやられたそうです。それで今年は休耕です。 

矢農委員    確認のため伺いますが、今年は休耕されているということで、継続的安

定的農業経営を行っていないと認めるときの条件に当てはまるのに何年く

らい休耕したらそうなるのか？やろうと思っても休耕を余儀なくされた場

合など、何かルールがあるのでしょうか。 

久野主査    農地の状況にもよりますが、そのまま荒れ果てていく状況ですと悪いこ

とになりますが、現在はきちんと耕して植えていたのを鹿にやられ、今年

一年様子見の為に休耕している状況です。 

        畑自体は荒れているわけではありませんし、現状ではまだ問題ありませ 

ん。今後このままずっと使えないという状況となれば話は別です。それが 

何年、何年という区切りは今の段階ではないです。 

矢農委員    細かい基準があるといえば、現況によるということですね？ 

久野主査    そういうことになります。 

会  長    何かの対策をしないと、今年もやられてしまうと思います。 

        電気柵がありますが、一般の方は敏感になってますが農地でやる場合は 

電気柵で囲うと有効です。特に、私はバッテリーの１２ボルトの電圧でや 

ってますが、一般的に農家で使われているので有効かなと思います。 

この方は始めて間もないと思いますので、その辺も研究されると思いま 

す。蕎麦を作りながら、ご自身で手打ちもされるようなので、順調に育っ 

てほしいなと思います。 

 その他にご意見、ご質問はございませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

 特にないようですので質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしました。 

        次に、議案第３号「特定農地作付けの変更承認申請について」事務局よ

り説明してください。 

川村主査    議案第３「特定農地作付けの変更承認申請について」 
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        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第３号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

亀谷委員    これは場所は同じで、住所が変わるということですか？ 

林崎局長    住居表示を変えたものですから、ご報告となります。 

会  長    この農園はできて何年ですか？３年ぐらい？ 

林崎局長    ４年ですね。 

会  長    この農園は空港周辺環境整備事業の助成をうけて作った農園ですが、空

き農園がなく、人気があるようです。 

亀谷委員    この土地は誰が借りるのですか？ 

林崎局長    苫小牧市が開設しています。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですので質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、その他の（１）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に

よる農用地利用集積計画の策定についてについて」事務局より説明してく

ださい。 

久野主査    その他の（１）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農

用地利用集積計画の策定について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他の（１）について、何かご質問はございませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        ないようですので、その他（１）を終了します。 

        次に、その他（２）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了につ

いて」事務局より説明してください。 

久野主査    その他（２）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（２）について、何かご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですのでその他（２）を終了します。 
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次に、その他（３）「平成２７年度先進地視察研修について」事務局より

説明をお願いします。 

久野主査    その他（３）「平成２７年度先進地視察研修について」 

        ～資料№１ 農業委員会視察研修日程を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（３）について、何かご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですのでその他（３）を終了します。 

次に、その他（４）「第１４回農業委員会総会の開催について」事務局よ

り説明をお願いします。 

久野主査    その他（４）「第１４回農業委員会総会の開催について」 

        ～開催予定日を報告 

        ～９月２４日（木）午後２時開催を決定。 

会  長    その他、事務局から何かございませんか。 

        ないということですが、委員さんの方からは何かございますか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        ないようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第１３回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うご

ざいました。 

（午後１４時３０分閉会） 

 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

 

 

議   長              印 

 

委   員              印 

 

                  委   員              印 


